Weinet nicht,
ich hab' es überwunden,
bin erlöst
von Schmerz und Pein,
denkt an mich
in stillen Stunden,
lasst mich oft
in eurem Kreise sein.





In stiller Trauer geben wir allen Freunden und Bekannten Nachricht, dass

Herr

Franz Thalhammer

Bergmann i. R. Hallstatt, Seelände 34

am Samstag, dem 12. Dezember 2020, nach kurzer, schwerer Krankheit im 94. Lebensjahr verstorben ist.

Im Namen aller Verwandten

Einem nachgelassenen Wunsch des Verstorbenen entsprechend wurde er zu Einäscherung überführt.

Die Beisetzung der Urne findet zu einem späteren Zeitpunkt im Kreise der Familie am Urnenfriedhof im Echerntal statt.

Hallstatt, im Dezember 2020

Bestattung Anlanger